



君たちのふるさと

校長 川上 晋

創立20周年記念式典、祝賀会が終わりました。荒川区としても3年ぶりのご来賓をお呼びしての周年行事でした。多くの方のご協力と、様々なご配慮をいただき、開催できたことに本当に感謝しています。

多くの教師が願うように、私も周年行事は、子供たちのためのもの、学びになるものになりたいと考えていました。子供たちは、学年ごとに、いろいろな視点から学習しました。記念児童集会では、その成果をプレゼンあり、寸劇あり、演奏あり、プログラミングありと工夫しながら、そして、楽しそうに発表していました。式典には、学校代表として、5・6年生が参加してくれました。汐入の街の歴史、学校の歴史を呼びかけで発表しつつ、10周年で作成した「しおりフレンズ」のキャラクター、10周年記念歌「未来のとびら」を引き継いでいくという想いを表現してくれました。そして「地球星歌～笑顔のために～」の合唱。圧巻でした。高学年としての底力を見せてくれました。ご参列いただいた西川区長が、帰り際に、「よかったよ。涙がでちゃったよ」と、小さな声でつぶやいたその言葉が、子供たちの頑張りの何よりの証に思えました。

君たちは、新しい街であるこの汐入のことをいろいろな角度から学び、多くのことを知って、好きになってくれたのでしょうか。いつかこの街を遠く離れたときに、この街のことを「ふるさと」として、思い出してくれるのでしょうか。いつか…。



11月の行事予定

() は学年 状況により中止等になる場合があります。

1日(火)	水曜時程	16日(水)	水曜時程 4時間 モアし検査(5)9:00
2日(水)	安全指導	17日(木)	土曜時程：5年以外4時間 就学時検診(受付 13:20～14:00)
3日(木)	文化の日	18日(金)	遠足(1)
4日(金)	6年生以外5時間	19日(土)	(父親の会防災キャンプ 12:00～16:00)
7日(月)	全校朝会 水曜時程	21日(月)	全校朝会 社会科見学(3) 職業体験(6-1)
8日(火)	水曜時程 5時間	22日(火)	図書委員読み聞かせ 13:10～13:25 職業体験(6-2) 水曜時程
9日(水)	4時間	23日(水)	勤労感謝の日
10日(木)	展覧会①(児童鑑賞日) 放課後(保護者鑑賞) 体育朝会 委員会⑦	24日(木)	音楽朝会 歯科検診 クラブ⑦
11日(金)	展覧会②(児童鑑賞日) 放課後(保護者鑑賞) 水曜時程	25日(金)	職業体験(6-3) クリP
12日(土)	展覧会③(保護者鑑賞日) 授業公開日⑦	28日(月)	全校朝会
14日(月)	振替休業日	30日(水)	水曜時程 4時間
15日(火)	水曜時程 避難訓練(地震)		

来月の予定

- 2日(金)…持久走大会
- 5日(月)…保護者会【1・2・3年・しおり】
- 6日(火)…保護者会【4・5・6年】持久走予備日
- 10日(土)…授業公開日
- 12日(水)…避難訓練(地震)
- 21日(水)…合唱鑑賞教室【5年】
- 22日(木)…大掃除、給食終
- 23日(金)…終業式



学年の窓 第5学年

自然の豊かさを体感した3日間

第5学年担任

昨年度、新型コロナウイルス感染症によって、下田臨海学園が中止になってしまった5年生にとって、待ちに待った宿泊行事でした。

初日は自分たちの力で、山梨県の名物の「ほうとう」をつくり、よく煮込まれた野菜やほうとうの味に舌鼓をうちました。夜はナイトハイク。東京の夜と違い、明かりが少ない中でのナイトハイクには、あまりの怖さに涙を流す児童もいました。

2日目は、飯盛山の登山。ハヶ岳連峰がきれいに見えるほどの晴天で、子供たちは登山の大変さとともに頂上まで登り切ったことで得られる達成感を味わいました。また、午後に訪れた滝沢牧場で食べたソフトクリームは、疲れた体に染み渡り、多くの児童にとって良き思い出になったと思います。夜はキャンプファイヤー。火を囲み、子供たちが手を取り歌ったフォークダンス、校長先生のギターに合わせて歌ったたくさんの歌。5年生全員が1つことを全力で楽しむ素敵な時間になりました。

3日目のぶどう狩りでは、たくさんなっているぶどうに驚きながら、思い思いにブドウを選び、収穫を楽しんでいました。

3日間の宿泊行事の中では、たくさんの失敗がありました。その失敗も経験としてたくさんのかことを学び心が大きく成長しました。協力することの大切さ、みんなで作り上げることの楽しさ。仲間の大切さ。たくさんのか経験を積み上げた5年生を見ていて、本当に担任としてうれしくなりました。

半年後には最上級生です。さらにレベルアップしていけるように、子供たちと一緒に活動していきたいと思っています。



汐入まつり

汐入まつり担当 酒寄 彩乃

10月15日(土)に汐入まつりが行われました。今年は、土曜公開日に開催し、普段の学習とはまた違った一面をお見せできたのではないかと思います。

準備の段階では、お店の内容、名前、役割分担など話し合いを通して決めていきました。前日までは、お客さんが楽しんでくれるかなどと不安でいっぱいでしたが、いざ当日になると笑顔でお客さんを迎える姿が見られました。

また、お店巡りでは他学年のお店に積極的に行く様子が見られ、学年という垣根を超えた交流が生まれていました。1年生は、今年はお客さんの立場のみでの参加でした。様々なお店があり、どこに行こうか迷っている姿がたくさん見られました。

子供たちからは、早くも「来年はこんなお店を開きたいんだ」という声が多く聞こえてきました。今年のお店の経験をいかし、来年のお店作りに取り組んでほしいと思います。

創立20周年記念児童集会

周年委員長 宮嶋 賢

10月25日(火)に創立20周年記念児童集会を行いました。そこでは、代表委員会の児童が司会を担当して、プログラミングアプリ「ビスケット」等を用いた誕生日セレモニーから会が始まり、記念横断幕の紹介や、各学年の出し物が行われました。出し物では、群読や、汐入小や汐入の町について今までの学習で学んだことを発表しました。さらに、5年生は創立10周年で作成した歌「未来のとびら」を合奏バージョンにして演奏しました。全員の息がぴったり合ったさすが5年生という迫力のある演奏でした。その後は、今までの学校生活を振り返るスライドと共に校歌を歌ったり、集会委員会による汐入小のクイズなどを行ったりしました。子供たちの思い出に残る素敵な集会になりました。

小学生でもスマホをもつ時代になりました。残念ながら、本校でも **LINE** や **Twitter**、**交流サイト**、**ゲームのチャット機能**などで**トラブル**が出ています。スマホやパソコンを使う場合、お子さんが**どのような使い方をしているのか**、**どのようなアカウントを持っているのか**必ず確認しましょう。事件が起きてからでは、遅いです。

保護者のみなさまへの

おねがひ！ SNSトラブル！